

AUCAMVILLE

Le TLA XV remercie ses partenaires au château

C'est dans le beau cadre du château Boujac à Campsas que s'est déroulée la première soirée partenaire du Toulouse Lalande Aucamville XV (TLA). En effet, le club de rugby d'Aucamville avait à cœur de remercier ses partenaires pour l'aide financière qu'ils apportent au club après ces deux années difficiles passées pratiquement sans compétitions, et donc forcément sans recette. C'est avec un réel plaisir que Philippe Selle et son épouse Michelle ont accueilli leurs invités dans leur domaine qui ont pu déguster les produits de leurs vignobles autour de plateaux de fromages et charcuteries confectionnés par « Au bonheur des gourmets » à Bruguères.



Les responsables du TLA XV saluent le soutien de leurs partenaires.

Tous les partenaires ont participé
Tous les partenaires présents avaient mis la main à la pâte pour garantir la réussite de cette conviviale soirée. Le pain étant fourni par la boulangerie pâtisserie Pereira de Castelginest, alors que la tarte aux pommes, de fin de repas était confectionnée par Géant Casino Fenouillet.

Tous, bien sûr, fidèles partenaires du TLA XV ! L'assemblée nombreuse et joyeuse a pu profiter de cette belle soirée d'automne en échangeant autour du rugby mais aussi des préoccupations du quotidien car de nombreux partenaires sont commerçants, artisans d'Aucamville mais aussi de Saint Alban, Castelginest, Fonbeauzard, Fenouillet et Bruguères.

Ce qui montre l'implantation centrale du TLA XV au niveau du Nord-Toulouse. Dans les tablettes, sont déjà programmées une prochaine soirée partenaire qui se déroulera au complexe sportif d'Aucamville, lors d'une réception à domicile. Sur le plan sportif, les équipes seniors étaient au repos le week-end dernier, avant un déplacement ce dimanche prochain à

Verfeil. Concernant l'école de rugby, un plateau était organisé à Aucamville avec les U8-U10 et U12. Les U14 en rugby à 7. Les cadets régional 1, en entente avec EVG L'Union, s'imposent 25-5 face à La Salvat sur le terrain de L'union. Les cadets régional 2, également en entente avec L'Union) perdent 16 à 21 à L'union.

LAUNAGUET

5^e édition de l'opération «Au pré de l'assiette», jusqu'à vendredi inclus

À l'occasion de la Semaine du goût, le Conseil départemental organise, du lundi 11 au vendredi 15 octobre, l'événement «Au pré de l'assiette», dans 12 collèges et 8 groupes scolaires haut-garonnais, dont le Collège François Mitterrand à Fenouillet et les écoles élémentaires et maternelles de Launaguet. Durant cette semaine, les cuisiniers des établissements vont valoriser dans leurs menus des produits achetés sur la plateforme Agrilocal31, afin de faire découvrir aux élèves des aliments de saison issus de l'agriculture locale. Durant les pauses-déjeuners, des jeux sur le «bien manger» seront organisés dans les cantines des établissements participants, avec un quizz, un nouveau livre de recettes Agrilocal... Les élus départementaux remettront des lots aux gagnants



À l'occasion de la Semaine du goût, le Conseil départemental organise, cette semaine, l'événement «Au pré de l'assiette», dans 12 collèges et 8 groupes scolaires haut-garonnais, dont le Collège François Mitterrand à Fenouillet et les écoles élémentaires et maternelles de Launaguet.

à l'issue de l'opération dans les collèges dont des paniers individuels ou collectifs de produits locaux. L'opération «Au pré de l'as-

siette» est organisée en partenariat avec l'association nationale Agrilocal pour promouvoir les circuits courts dans la restauration collective.

La plateforme d'achat Agrilocal31 a été mise en place en 2016 par le Conseil départemental pour faciliter la mise en relation entre les services de restauration et les producteurs locaux en vente directe. Le Département organise plusieurs manifestations par an pour animer le réseau et renforcer le lien entre les acheteurs de la restauration publique, leurs cuisiniers, les producteurs locaux, les équipes Alae des écoles et les élèves des cantines. Par ailleurs, en janvier 2020, le Conseil départemental a adopté un plan d'actions pour la qualité alimentaire dans les collèges, qui répond à trois défis majeurs : la transition alimentaire pour changer les habitudes de consommation, la transition écologique pour réduire et valoriser les déchets et proposer des repas durables et responsables.

Les rénovations du château continuent

Les travaux de rénovation du château de Launaguet se poursuivent. La côte ouest vient de connaître quelques travaux. La balustrade et une partie de la terrasse nord-ouest ont été démontées. Des sondages géotechniques ont été réalisés par la société Géotec sur une profondeur de 2 mètres environ. Les sondages intérieurs auront pour objectif d'identifier la présence, ou l'absence, d'une voûte remblayée sous la travée nord-ouest, au même niveau que le reste du sous-sol, qui pourrait indiquer qu'il s'agit d'une ancienne cave voûtée remblayée ensuite. Le sondage extérieur sur la terrasse ouest aura pour objectif d'examiner l'état des maçonneries contemporaines des élévations du château ou les traces de reprise en sous-œuvre. Le château continue d'être rénové pour le plus grand bonheur des Launagetois et des visiteurs.



Les rénovations du château continuent.

LESPINASSE

Un repas-spectacle pour relancer la dynamique associative



Pour la première fois, deux Lespinassoises ont été nommées «Citoyens d'honneur». / Photo Mairie de Lespinasse

Frappée de plein fouet par la crise sanitaire, la vie associative de Lespinasse a connu près de deux années d'arrêt. Pour cette raison, «la Municipalité a souhaité mettre à l'honneur ces bénévoles de l'ombre, qui par leur engagement ont su s'adapter et ont œuvré afin de maintenir leurs activités pour les habitants de la Commune». L'équipe municipale a donc convié, samedi dernier, les membres des bureaux associatifs au traditionnel Repas-Spectacle qui leur est dédié. «Ce premier rendez-vous, depuis l'élection de la nouvelle municipalité en mai 2020, laisse entrevoir la lumière au bout du tunnel pour la Commune.» En effet, une seule question était d'actualité : la vie associative lespinassoise va-t-elle retrouver le dynamisme qui l'animaient avant la crise sanitaire ? «La réponse a été remarquablement adressée par les membres du bureau des Associations lespinassoises, qui ont été nombreux à avoir répondu à l'invitation. Le mot «association» a en effet pris tout son sens en ce samedi soir à Lespinasse, car ils sont

près de 150, bénévoles, partenaires des structures municipales, élus et agents municipaux, à s'être réunis pour fêter ces retrouvailles», réagit la municipalité. Durant cette soirée, la mairie a pu adresser son soutien à l'Amicale Bouliste Lespinassoise, les Anciens Combattants, l'Association pour la Sauvegarde du Patrimoine de Lespinasse, l'Association Pour les Enfants de Lespinasse, le Comité Festif, le Football Club Canal Nord, le Bon Vieux Temps, l'USL Section Canine, le Tennis Club, l'Union Sportive pour les Enfants de Lespinasse ou encore l'Association Vie libre. Pour la première fois, deux Lespinassoises se sont vu nommées «Citoyens d'honneur» et ont reçu la médaille de la ville : Bernard Sancé, maire de Lespinasse de 2008 à 2020, et Stéphanie Cros, enseignante et directrice de l'école élémentaire Marcel Pagnol de 2011 à 2021. Dix bénévoles ont également été mis à l'honneur et ont reçu, eux, le «Trophée du Bénévolat» en remerciement de leur investissement dans le monde associatif de la commune.

CASTELGINEST

La programmation du cinéma Le Castélia

Le cinéma local Castélia continue de proposer à l'affiche des films qui viennent juste de sortir à la programmation, mais également des longs-métrages culturels ainsi que des rediffusions de films du patrimoine du septième art. La sortie du dernier James Bond «Mourir peut attendre» avec Daniel Craig remporte le succès du moment et prend une grande place dans la programmation de ces prochains jours, afin de répondre à la forte demande. La projection du «Trésor du Petit Nicolas» sera projetée le dimanche 17 octobre à 14h30, en préambule des vacances scolaires qui arrivent à grands pas. Les conditions d'accès pour les moins de 12 ans et 2 mois sont libérales avec un justificatif d'accès qui peut être demandé, et pour les plus de 12 ans et 2 mois, le pass sanitaire est obli-

gatoire. Le cinéma est désormais réouvert tous les jeudis. **Programmation :** Jeudi 14 octobre : «Mourir peut attendre» à 16h. Vendredi 15 octobre : «Mourir peut attendre» à 17h45 puis «Boîte Noire» à 21h. Samedi 16 octobre : Projection de «Pil» à 11h, puis de «Mourir peut attendre» à 17h45 puis 21h. Dimanche 17 octobre : Avant-première du «Trésor du Petit Nicolas» à 14h30, puis projection de «Mourir peut attendre» à 17h et 20h. Lundi 18 octobre : «Tout s'est bien passé» à 14h30, «Boîte Noire» à 18h puis «Mourir peut attendre» à 20h30. Mardi 19 octobre : «Tout s'est bien passé» à 18h15, puis «Mourir peut attendre» à 20h30. **Informations complémentaires et réservations au 05 61 82 62 16.**